

## Ovidio Guzmán ingresa al Centro Metropolitano Correccional de Chicago

Tras su extradición el viernes a Estados Unidos, Ovidio Guzmán López fue ingresado este sábado en el Centro Metropolitano Correccional de Chicago, Illinois (MCC Chicago), administrado por la Agencia Federal de Prisiones (BOP, por su siglas en inglés). Dicho centro correccional fue abierto en 1975 y cuenta con menos de 500 presos, tanto hombres como mujeres. El hijo de Joaquín "El Chapo" Guzmán, ex líder del Cártel de Sinaloa, tiene el número de preso 72884-748, con el que seguirá durante todo su proceso judicial en Estados Unidos.

https://www.noroeste.com.mx/internacional/ovidio-guzman-ingresa-al-centro-metropolitano-correccional-de-chicago-AX4819233